
 
 
 
 
 
 
 

 

REQUERIMENTO N
o
 35/11 

     
 
                     Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, nos 
termos regimentais, o envio de ofício à SABESP – Posto de Operação 
de Guararema, solicitando informações sobre a previsão para entrar 
em funcionamento a rede de esgoto recentemente implantada no 
Loteamento Valparaíba, no Bairro do Instituto do Álcool e se está 
faltando alguma obra complementar para finalizar aquele 
empreendimento realizado pela Concessionária naquela localidade.  
 
 
 

      Justificativa 
 
 
 
  A SABESP, segundo moradores do Loteamento 

Valparaíba, no Bairro do Instituto do Álcool, já terminou a 
implantação da rede de esgoto nas vias públicas daquela localidade, 
porém até hoje não foram realizadas as ligações domiciliares. 

 
  Como se sabe, as residências existentes no 

Loteamento Valparaíba utilizam-se de fossas para onde são 
destinados os seus dejetos, sendo que é grande a expectativa de 
seus moradores para o funcionamento da rede de esgoto recém-
implantada pela Concessionária Estatal, tendo em vista que a partir 
daí eles não mais se preocuparão com o problema de ter que limpá-
las, podendo inclusive providenciar a sua desativação. 

 
  Ocorre, porém, que até o momento, segundo 

aqueles moradores, não foram feitas as ligações das residências até 
a rede de esgoto e nem foram eles avisados pela empresa sobre uma 
previsão da data para ela entrar em funcionamento.  

 
  Assim, solicitamos aquelas informações, as 

quais se inserem no rol da competência das atribuições do Vereador, 
a fim de que possamos repassá-las aos moradores do Loteamento 
Valparaíba, no Bairro do Instituto do Álcool, principais 
interessados na questão. 

 
Sala das Sessões, 28 de Outubro de 2011 

 
 
 

Antonio Jair Paulino Pinto 
Vereador 


